

Embriologie

Durch die Verschmelzung der Ei- und Samenzellen mit jeweils einfachen Chromosomensatz entsteht die erste Zelle des neuen Menschen. Die Entwicklung des Menschlichen Körpers ist ein Wunder der Natur.

Die Embryologie ist jenes Teilgebiet der Entwicklungsbiologie, das sich mit der Entwicklung der befruchteten Eizelle und des daraus entstehenden Embryos beschäftigt. Man spricht auch von der pränatalen Entwicklungsbiologie.

Der Mensch übernimmt durch die DNA gewisse Gene die zu einem späteren Zeitpunkt seines Lebens zum Vorschein kommen können.

Aus der sogenannten Segmentierung des Skelettsystems kann ich während der Behandlung Zusammenhänge für Symptome erkennen und gezielt einsetzen.

